

# Nachbarschaft stärken

Quartiersmanagerin Petra Haacke will in der Weststadt Kulturangebote ausbauen

**WESTSTADT** Mehr als 10 000 Menschen leben in der Weststadt, mehr als ein Drittel von ihnen sind älter als 60 Jahre. Einsamkeit sei ein großes Thema in diesem Stadtviertel, sagt Quartiersmanagerin Petra Haacke, die es sich auf die Fahnen geschrieben hat, Nachbarn wieder miteinander zu verbinden, neue Freundschaften entstehen zu lassen und den Menschen zu erklären, wo sie gleich nebenan Hilfe finden können. Ihr Büro hat Petra Haacke im Nachbarschaftstreff in der Lessingstraße.

Eine Mitmach-Kunstaussstellung für alle Generationen hat Petra Haacke schon organisiert, einen lebendigen Adventskalender und viele andere Veranstaltungen. Jetzt startet in der Weststadt ein neues Projekt: Am 20. August ist von 14 bis 18 Uhr Gesundheitstag im Quartier. „Rund um den Nachbarschaftstreff werden Info-Stände, Mitmachaktionen und ein interessantes Programm angeboten“, sagt Pet-



**Petra Haacke**  
Quartiersmanagerin

„Die Menschen sollen beim Gesundheitstag auch selbst aktiv werden.“

ra Haacke. „Es geht uns darum, generationsübergreifend zu informieren und Begegnungen zu schaffen. Die Leute dürfen sich ausprobieren und selbst aktiv werden.“ Veranstaltet wird der Nachmittag vom Quartiersmanagement und dem Verein Hand in Hand. Mit dabei sind beispielsweise die Apotheken der Weststadt. Die Awo-Kita „Regenbogen“, die Kita „Bärenkinder“, die Awo-Familienbildungsstätte und der Westclub One stellen ihre Angebote vor. Wie man sich in jedem Alter fit hält und passend bewegt, demonstrieren der Verein Argus, Asana Gesundheits-sport und die Sportgruppen des Nachbarschaftstreffs. Das Sanitätshaus Stolle ist

vor Ort. Wer einen Rollator nutzt, kann diesen am Gesundheitstag dort überprüfen lassen und sich auf dem Rollatoren-Parcours ausprobieren. Informiert wird auch über Elektro-Scooter und andere Hilfsmittel.

Die Volkssolidarität informiert über den Hausnotruf und der Pflegestützpunkt liefert alles Wissenswerte rund ums Thema Pflege. Der Sozialverband VdK Ortsverband Schwerin gibt Auskunft zu sozialrechtlichen Angelegenheiten. Und auch um das seelische Wohlbefinden geht es am Gesundheitstag: Am Stand der Bernogemeinde stellt sich die Telefonseelsorge vor. Abgerundet wird der Nachmittag mit Vorträgen und Vorführungen vom Zentrum Demenz und dem Diakoniewerk Neues Ufer.

Eine Naturkostberaterin und Mitglieder des Vereins Hand in Hand zaubern mit den Teilnehmern gesunde, leckere Häppchen, die Guttempler bieten alkoholfreie Cocktails an. *mara*